

Pensionspläne der Regierung unter Beschuss der Experten

Experten warnen vor einer weiteren Auswirkung der Pensionsreform: Wegen der Verlängerung des Durchrechnungszeitraums auf letztlich eine lebenslange Durchrechnung, kommt weiter zurückliegenden Beitragsjahren eine besondere Bedeutung zu. Diese „alten“ Sozialversicherungsbeiträge sind aber derzeit im Vergleich zur seither erfolgten Tariflohn-

steigerung extrem unterbewertet. Sozialforscher Bern Marin meint, dass ohne eine gleichzeitige Verbesserung des Aufwertungsfaktors die lebenslange Durchrechnung ein „klarer Fall von Pensionsraub“ wäre.

Das WIFO bestätigt indes den KURIER-Bericht, wonach die Regierung bei der Reform Beamte besser behandelt als ASVG-Versicherte.